



NaturFreunde Deutschlands LV Sachsen

Basis für einen Verbandsentwicklungsprozess schaffen

Antragsteller: Landesvorstand

Vorbemerkung:

Das Projektteam der Stärkenberatung wird beauftragt, in Abstimmung mit dem Landesvorstand, den Ortsgruppen sowie der Steuerungsgruppe, einen Prozess zur Verbandsentwicklung zu starten. Im ersten Schritt sollen verschiedene Konzepte ausgearbeitet und sondiert werden.

Dazu sollen im Jahr 2022 mehrere partizipative Veranstaltungen sowie eine Jahrestagung stattfinden. Als Ergebnis ist Ende des Jahres ein zukunftsweisendes Konzept zur aktiven Verbandsentwicklung entstanden, welches Wege und Ziele beschreibt, um zukünftige Herausforderungen des Landesverbands der NaturFreunde Sachsen erfolgreich zu bewältigen.

Antragsbegründung:

Durch das Projekt der Stärkenberatung inklusive der zwei neuen hauptamtlichen Mitarbeiter*innen im Landesverband ergeben sich Chancen der nachhaltigen Verbandsentwicklung.

Diese Chance möchten wir auch in Sachsen nutzen. Der Antrag greift den Wunsch vieler Ortsgruppen und Mitglieder nach nachhaltiger Verbandsentwicklung und Vernetzung auf.

Das hauptamtliche Team soll neben der Ausbildung von Stärkenberater*innen und Veranstaltungen einen Veränderungsprozess anstoßen, um die NaturFreunde Sachsen nachhaltig und zukunftsfähig weiterzuentwickeln und die demokratische Praxis im Verband zu stärken.